



3 Pièces

57 m²

Réf. 675

290 000 €

Chateauneuf-Grasse

Appartement à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement lumineux situé dans le charmant village de châteauneuf de grasse. Niché au premier étage d'une maison de village, ce bien offre une vue imprenable sur la mer, idéale pour profiter de moments de Détente. Avec ses deux chambres et sa salle de bain, cet espace de 57 m² est prêt à vous accueillir. À seulement quelques pas, vous trouverez les commerces de proximité, parfait pour vos courses quotidiennes. Les familles apprécieront la proximité de l'école maternelle Frédéric mistral à 100 Mètres. Les amateurs de nature seront séduits par le parc de loisirs à 700 Mètres et ...

Discover this bright flat in the charming village of Châteauneuf de Grasse. Nestled on the first floor of a village house, this property offers uninterrupted sea views, ideal for relaxing moments. With its two bedrooms and bathroom, this 57 m² space is ready to welcome you. Just a short walk away, you'll find local shops, perfect for your daily shopping. Families will love the nearby Frédéric Mistral nursery school, just 100 metres away. Nature lovers will love the Parc de Loisirs just 700 metres away and the nearby forests. To get around, take bus line 11 to the Ecole F. Mistral stop, just ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

